



Jum'at, 25 Juni 2022

Siaran Pers

Badan Kerja Sama Antar-Parlemen
(BKSAP) DPR RI

Sekretariat:

Ged. Nusantara III, Lt. 2
Jl. Jend. Gatot Subroto
Jakarta 10270 Indonesia

Website:

<http://ksap.dpr.go.id/>

Twitter:

[@bksapdpr](https://twitter.com/bksapdpr)

Instagram:

[@bksapdpr](https://www.instagram.com/bksapdpr)

YouTube:

[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAPDPRRI)

BKSAP adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP: 021-5715814 biro_ksap@dpr.go.id

DPR-RI Berhasil Meloloskan Resolusi AIPA terkait Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Sektor Pariwisata

Kamboja, 22/11/2022 - Wakil Ketua BKSAP DPR RI, Putu Supadma Rudana (F-PD) bersama dengan anggota BKSAP DPR RI, Irine Yusiana Roba Putri (F-PDIP) menghadiri Sidang Komisi Ekonomi pada hari kedua Sidang Umum ASEAN *Inter-Parliamentary Assembly* (AIPA) ke-43 di Phnom Penh, Kamboja.

Delegasi DPR RI dalam sidang tersebut mengusulkan satu usulan draf resolusi yang berjudul "*Optimizing the Participation of Micro, Small, and Medium Enterprises (MSMEs) in the Tourism Sector for Economic Recovery*". Draft resolusi tersebut membahas pentingnya partisipasi Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di sektor pariwisata untuk pemulihan ekonomi dari pandemi COVID-19.

Terkait hal tersebut, Putu Supadma Rudana menegaskan bahwa "UMKM dapat menampilkan keunikan dan tradisi suatu negara ASEAN melalui produk yang dihasilkannya, yang dapat menambah nilai destinasi pariwisata tanah air, serta mendorong agenda pemulihan dari pandemi COVID-19."

Draf resolusi tersebut juga menegaskan pentingnya Parlemen Anggota AIPA, melalui fungsinya, untuk memastikan bahwa kebijakan untuk pemulihan dari COVID-19 memiliki manfaat yang signifikan untuk UMKM di sektor pariwisata, dan memecahkan tantangan-tantangan yang dihadapi oleh mereka.

Lebih lanjut, resolusi yang telah diadopsi di Sidang Umum AIPA tersebut juga menggarisbawahi pentingnya kerja sama lebih lanjut antara parlemen anggota AIPA.

"Anggota Parlemen perlu memperkuat kerja sama, termasuk dengan pertukaran praktik terbaik dan peningkatan kapasitas; dan terlebih lagi, dalam menjembatani kesenjangan digital antar kelompok dan antara kawasan pariwisata perkotaan dan perdesaan." Demikian ditegaskan oleh politisi Partai Demokrat tersebut.
